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Résumé

Cet article représente notre vision dans le domaine de la psychologie de
I'nandicape visuelle, sur la nécessite de la recherche scientifique dans le
domaine de la psychologie sociale et du travail, dans des difficultés
d’intégration représentée notamment chez les personnes déficientes visuelles
qui sont attachés dans diverses institution et administrations publiques et
privées, ol on constate un manque important des possibilités offertes au
travail en termes de moyens de préparation et de réadaptation psychologique
et professionnelle des personnes handicapent visuellement , notamment en
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ce qui concerne le niveau de relations et de communication avec les autres,
et le degré de leur implication dans le systéeme des valeurs et des normes
sociales , notamment la partie liée aux sources des valeurs de socialisation .

Summary

This article represents our vision in the field of visual handicap psychology ,
on the need for scientific research in the field of social and work psychology,
in integration difficulties represented in particular in visually impaired
people working in various institutions in public and private administrations ,
where there is a significant lack of opportunities at work in terms of means
of preparing and rehabilitating visually handicapped people , particularly
with regard to the level of relationship and communication with others and,
the degree of their involvement in the system of values and social norms ,
especially the part linked to the sources of socialization values .
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